

Viernes 2 de octubre de 2020

## **INFORMATIVO PROCESO ELEGIBILIDAD 1º MEDIOS 2021**

Estimados apoderados mediante el presente se dará a conocer el Protocolo de Elegibilidad de 1° medios para el año 2021 que se está ejecutando en nuestro establecimiento con los octavos básicos, el cual fue modificado debido a la situación de pandemia que estamos viviendo.

Este proceso se está desarrollando en las siguientes etapas:

#### 1.- Aplicación del Test de Intereses

Este test es proporcionado por la entidad educacional externa CEPECH, el cual es gestionado por la Orientadora, la Sra. Bárbara Pérez. Dicha actividad se realizó durante la semana del 24 al 28 de agosto y los estudiantes podrán visualizar sus resultados accediendo a la plataforma del CEPECH con sus datos (RUN y contraseña). Con este test los alumnos y alumnas podrán obtener información sobre sus aptitudes y habilidades de aprendizaje, que le serán útil al momento de proyectarse en sus estudios futuros.

#### 2.- Taller vocacional

Durante la semana del 7 al 11 se septiembre se realizó en la asignatura de orientación de cada octavo básico una charla/ taller que tuvo como finalidad entregar a los estudiantes herramientas vocacionales personales que le sean de ayuda al momento de realizar su elección a la modalidad de enseñanza que prefiera cursar durante el próximo año.

### 3.- Charla Proyecciones

Durante los días 23 y 24 de septiembre se ejecutó la charla de proyecciones a las modalidades de enseñanza media que imparte nuestro establecimiento. En esta actividad los docentes de cada especialidad dieron a conocer a los estudiantes y apoderados sobre cada modalidad (HUMANISTA CIENTÍFICO- ADMINISTRACIÓN-ELECTRÓNICA), además de las proyecciones que los estudiantes pueden obtener al egresar de 4° medio.

## 4.- Aplicación de la Encuesta de Elegibilidad

Los estudiantes deberán responder una **ENCUESTA ÚNICA** de elegibilidad entre los días **martes 13, miércoles 14 y jueves 15 de octubre**. Este proceso se realizará de forma online, **ingresando al link de acceso publicado en el aula de orientación de cada 8° básico.** 

En esta encuesta de proyección el alumno y alumna indicará el tipo de Educación que seguirá en 1° Medio el próximo año. La preferencia informada nos servirá para visualizar la formación de cursos el 2021, y en ningún caso constituye una pre matricula o aseguramiento de cupo. Esta encuesta nos dará a conocer su <u>elección definitiva</u>, y estará condicionada a las calificaciones de séptimo básico y las obtenidas durante el primer semestre de octavo básico (Ranking).

Es importante recordar que para matricularse se debe haber cumplido con todo el proceso académico, es decir, aprobar 8° año básico, habiendo cumplido con las actividades y evaluaciones correspondientes al proceso de clases no presenciales y a la asistencia a las clases virtuales.

# 5.- Entrega de resultados

Una vez que la totalidad de los estudiantes de 8° básico haya contestado su encuesta en los días indicados, se obtendrá la información para la conformación de los cursos de 1° año medio 2021. Esta información se dará a conocer a los estudiantes y apoderados vía correo electrónico en la semana del 23 al 27 de noviembre.

Atte. Unidad Técnica Pedagógica